

こいけだより

～前期が終了します～

10月6日は前期終業式。当日、子どもたちは、「あゆみ」や「通知表」を持って帰ります。一緒に見ながら、頑張りをたくさん褒めてあげてください。

10月7日～11日の5日間は、秋季休業日（通称：秋休み）となります。今まで同様、基本的な感染対策に努めながら、ご家族で秋を満喫してください。

9月1日：シェイクアウト訓練

シェイクアウト訓練とは、2008年にアメリカで始まった、地震に備えるものです。本校も緊急地震速報（訓練用）を放送し、「命を守る3動作」を取る訓練を行いました。



修学旅行・・・高等部7・8日（長崎へ）、中学部14・15日（北九州市内と熊本へ）



地図を見ながら行先の確認、明日のために早く寝るなどの自主的な行動、「きついなら休もう」「少し待ってあげよう」と仲間に声をかける姿・・・そんな姿を見せてくれた生徒達に感謝！ すてきな修学旅行でした。

～中学部・高等部の修学旅行実施学年変更について～

新型コロナウイルス感染症は収まらず、今後も新たな感染症が心配されています。また、3年生は様々な進路実現に向けた重要な学年です。よって、来年度より中学部・高等部は実施学年を変更していきます。そうすることで、非常事態への対応がとりやすく、子ども達の1番の思い出となる修学旅行を確実に実施できるようにします。

（令和5年度は移行期間として両学部とも2・3年生で、令和6年度からは2年生で実施）

～お知らせ～

- ① 学校の入口付近駐車場排水溝にてセアカゴケグモが発見され、先週大がかりな消毒を実施しました。子ども達の活動に影響はありませんが、今後も注意していきます。
- ② 後期から学校通信は本校HP（ホームページ）でご覧ください。子ども達の下校時の配布物負担を減らすためです。発行時はメールにてお知らせします。（事情によるいっせいくん未登録の家庭には紙配布します。WEB環境が難しい等あれば学校までご相談ください。）